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島
原
鉄
道
の
存
続
に
つ
い
て
、
北
目

線
の
上
下
分
離
方
式
の
導
入
は
ど
の
程
度

話
が
進
ん
で
い
る
か
。

線
路
や
車
両
な
ど
、
ど
こ
ま
で
を
行

政
と
会
社
が
保
有
す
る
か
、
５
つ
の
方
式

が
あ
り
、
ど
の
方
式
が
最
適
か
、
そ
し
て
、

今
年
度
か
ら
島
原
鉄
道
全
体
の
事
業
を
精

査
検
討
す
る
必
要
が
あ
り
、
で
き
る
だ
け

早
く
対
処
で
き
る
よ
う
に
し
た
い
。

鉄
道
の
駅
を
拠
点
と
し
た
コ
ン
パ
ク

ト
シ
テ
ィ
構
想
は
ど
う
か
。
バ
ス
と
鉄
道

を
連
動
さ
せ
、
乗
り
合
い
タ
ク
シ
ー
も
導

入
し
て
、
そ
れ
ぞ
れ
に
小
銭
で
料
金
を
払

わ
な
く
て
い
い
よ
う
に
、
乗
り
放
題
パ
ス

を
広
め
て
は
ど
う
か
。

コ
ン
パ
ク
ト
シ
テ
ィ
を
考
え
て
い
く

上
で
注
目
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
の
は
、

高
齢
者
の
方
の
社
会
参
加
で
あ
る
。
ま
ち

の
中
へ
誘
導
し
て
い
く
た
め
に
も
ド
ア

ツ
ー
ド
ア
の
駅
が
あ
っ
て
も
よ
い
と
思

う
。
ま
た
「
Ｓ
ｕ
ｉ
ｃ
ａ
」
の
よ
う
な
IC

カ
ー
ド
も
便
利
で
あ
る
。
市
の
事
業
と
島

鉄
の
シ
ル
バ
ー
定
期
な
ど
と
の
コ
ラ
ボ
も

検
討
し
て
み
た
い
。

市
内
の
廃
線
区
間
に
は
橋
や
高
架
の

区
間
も
多
く
、
ま
た
、
南
安
徳
町
に
は
駅

舎
に
用
意
さ
れ
た
土
地
も
ま
だ
そ
の
ま
ま

残
っ
て
い
る
。
1
号
機
関
車
を
実
現
さ
せ

水
無
川
か
ら
の
車
窓
に
普
賢
岳
が
見
え
る

の
は
か
な
り
の
観
光
ス
ポ
ッ
ト
で
あ
り
、

安
中
地
区
の
方
の
移
動
手
段
と
し
て
も
、

線
路
を
復
活
さ
せ
鉄
道
を
走
ら
せ
る
の
が

最
も
効
果
的
で
あ
る
と
思
う
が
ど
う
か
。

６
年
後
に
新
幹
線
が
諫
早
駅
に
接
続

さ
れ
、
観
光
客
の
方
が
島
原
半
島
に
行
っ

て
み
た
い
と
思
わ
せ
る
に
は
元
気
な
鉄
道

が
存
続
し
て
お
り
、
そ
の
シ
ン
ボ
ル
と
な

る
の
が
観
光
列
車
で
あ
る
と
思
う
。
そ
の

た
め
の
資
金
を
ど
う
す
る
か
、
ふ
る
さ
と

納
税
や
ク
ラ
ウ
ド
フ
ァ
ン
デ
ィ
ン
グ
な
ど

を
考
え
て
み
た
い
。

【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】

◇
冷
水
器

◇
大
雨
被
害
や
台
風
な
ど
の
対
策
は

　

万
全
か
。

バラの会

楠  晋典 議員
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　掲載している内容は6月26日から29日までに行った市政一般質問の要旨です。

　また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継

（生放送・録画放送）を見ることができます。

一 般 質 問

市民の声を市政に

15 人の議員が古川市政問う

公
共
交
通
を
考
え
る

問


